





JUNIO 2016

30 DE JUNIO 2016

Verificando el Abastecimiento de alimentos en las tiendas Diconsa, junto con el gerente estatal el Sr. Rafael Sandoval. Unidos Moviendo al Nayar!!!.



































En las asambleas se plantean, analizan, debaten y resuelven los asuntos de las comunidades indígenas. Con la presencia de la Secretaría General de Gobierno, Presidente Mpal de Ruiz, autoridades agrarias, su servidor jamás había visto que un asunto tan importante y delicado se arreglara en 5 minutos. Felicidades a los comuneros de Santa Cruz de Guaybel por toda su disposición. Unidos Moviendo al Nayar!!!.











Un honor acompañar una Generación más de la Escuela Preparatoria de Potrero de la Palmita. Felicidades, ánimo y adelante.











Trabaja Gobierno para incluir nayaritas a programas sociales

En representación del Gobernador Roberto Sandoval Castañeda, el Secretario General de Gobierno, José Trinidad Espinoza Vargas sostuvo una reunión de trabajo con los presidentes municipales, representantes de los 20 municipios de la entidad y con los diferentes delegados de las dependencias federales, el objetivo fue coordinarse en la implementación de la Estrategia de Inclusión Beneficiarios del Programa Pensión para Adultos Mayores a Seguro Popular e INEA.

El encargado de la política interna en Nayarit destacó que la indicación del Gobernado Roberto Sandoval es que todas las secretarías e instituciones estatales realicen su mejor esfuerzo para que cada vez más nayaritas gocen de los diferentes programas que ofrece el Gobierno Federal, para lo cual, y para dar mejores resultados se está trabajando de la mano con los Ayuntamientos y, por supuesto, las dependencias federales.

"Es una reunión con dependencias federales en el ánimo de buscar los mecanismos para que podamos incluir más ciudadanos a todos los programas federales. Ésta primera etapa con presidentes municipales, fue buscar por región las estrategias de vinculación, de concertación, de programas federales PROSPERA, 65 y Más y el Seguro Popular, para que podamos cumplir con los lineamientos federales. Ésta es una extraordinaria oportunidad para seguir demostrando que cuando se trabaje en los tres ámbito de Gobierno se puede avanzar más", enfatizó el funcionario estatal.

Al evento acudieron también la Delegada en la entidad de la SEDESOL, Liliana Gómez Meza, la Directora General de Seguro Popular en el Estado, Leticia Pérez García; la Delegada en Nayarit de PROSPERA, Teresita Jiménez Vargas y la Delegada General de INEA, Lyda Somerville Zepeda, quienes expusieron las metas a lograr de las dependencias y programas que encabezan y explicaron a los presidentes municipales el papel que juegan en el cumplimiento de las mismas.

















Me dijeron, Presidente te invitamos a festejar el Día de Padre, sirve que aprovechamos para inaugurar el camino que nos ayudaste a construir y a arrancar la obra de electrificación en nuestra localidad de El Limón, anexo a Zoquipan. Y yo les dije que con gusto. El agradecimiento a nuestro Gobernador Roberto Sandoval y a nuestro Presidente de la República por hacer esto posible. Unidos Moviendo al Nayar!!!.





















Hoy me dio mucho gusto recibir y atender en cámara a una persona que más que mi Presidente Municipal, es un gran amigo, a quien admiro y estimó mucho, y con quien desde un principio y hasta la fecha hemos estado y seguiremos trabajando en unidad y sumando esfuerzos en beneficio de nuestros hermanos del Nayar.











Un gusto atender a nuestros ciudadanos de La Mojarra, con respuestas para sus necesidades. Unidos Moviendo al Nayar!!!.























Gracias a los Gobernadores tradicionales por todo el apoyo al programa de trabajo de este H. XXV Ayto Del LNAYAR Nayar. Unidos Moviendo al Nayar!!!.



12 DE JUNIO 2016









DEIENAYAR asambleas

UNIDAD DE ENLACE
LENA YASR asambleas

comunales se debate Transparencia

destinos de las comunidades indígenas. La Procuraduría Agraria trabajando con el núcleo de Jesús Maria

DIL NAYAR

2014-2017 Unidos Moviendo al Nayar!!!.



7 DE JUNIO 2016









DEIEn el Instituto de

Transparencia y Acceso a la PARENCIA
ayar!!!.

DEL NAYAR
2014-2017

Información Pública (ITAI). Actualizándonos y avanzando. Unidos Moviendo al Nayar!!!.









UNIDAD DE ENLAC

DEI De nuevo en la Procuraduría Agraria, en RENCIA atención a nuestros comisariados de Santa Rosa y San Juan Peyotán. Unidos Moviendo al Nayar!!!.

DEL NAYAR

2014-2017











Arranque de la construcción del sistema de agua potable en la localidad de Santa Anita, anexo a Santa Teresa.

CDI, Gobierno del Estado y Mpio. Unidos Moviendo al Nayar!!!.



















agradecimiento atrencia

nuestra Directora Nacional de la CDI Nubia Mayorga y al Gobierno de la Gente porque la localidad indígena de Santa Gertrudis ya va a tener el servicio de agua potable. Unidos Moviendo al Nayar!!!.













DEIGracias a la gestión de

nuestro Gobernador Roberto RENCIA

Sandoval y al apoyo decidido de nuestro Presidente de la República Enrique Peña Nieto inauguramos e hicimos yar entrega de la Rehabilitación y ampliación del Sistema de agua potable en Lindavista, beneficiando a 200 familias. Unidos Moviendo al Nayar!!!.











DEIInicio de los trabajos para

la Construcción de un aula RENCIA

didáctica en la escuela primaria de la localidad indígena de El Roblito. Gracias Sr. Roberto Sandoval por haceryar esto posible en favor de quien mas lo necesita. Unidos Moviendo al Nayar!!!.











DEIArranque de obra de la rehabilitación del sistema de RENCIA agua potable en la comunidad de Jazmines de Coyultita. Unidos Moviendo al Nayar!!!.

DELNAYAR

DELNAYAR



